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für die endgültige Beantwortung der Anfrage übermitteln ich Ihnen 

folgende Zuarbeit der Stadtkämmerei: 

 

1. Wie haben sich die Schulden von 2011 bis 2018 entwickelt (bitte 

aufschlüsseln nach Jahren).  

        

Der Schuldenstand für den Kernhaushalt stellt sich wie folgt dar: 

 

31.12.2011      153.012,2 TEUR 

              31.12.2012      148.626,0 TEUR 

            31.12.2013        146.184,6 TEUR 

             31.12.2014        143.633,4 TEUR 

             31.12.2015        139.515,8 TEUR 

             31.12.2016        136.443,6 TEUR 

             31.12.2017        124.638,1 TEUR   

 

 Über die im Jahr 2018 aufzunehmenden Kredite wird im Rahmen der  

 Haushaltsdurchführung 2018 entschieden. 

 

2. Bei welchem Schuldner hat die Stadt Erfurt die größten 

Verbindlichkeiten? 

Die höchsten Verbindlichkeiten hat die Stadt bei öffentlichen Banken 

und Sparkassen. 

 

3. Bis wann haben Sie vor, schuldenfrei zu sein und somit keine Zinsen 

mehr zu bezahlen? 

Rein rechnerisch könnte die Stadt innerhalb der nächsten 10 Jahre 

schuldenfrei sein. 

Die für die wachsende Landeshauptstadt Erfurt erforderliche 

Infrastruktur wird allerdings auch in Zukunft nicht ohne 

Neukreditaufnahmen - zum Beispiel für Neubau und Sanierung von 
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Herrn 

Pinkwart 

 

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO zur Stadtratssitzung am 18.04.2018 –  

Finanzlage der Stadt Erfurt DS 0721/17 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Pinkwart,  Erfurt,  
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Schulen, Kindertagesstätten usw. - auskommen. 

 

Sehr geehrter Herr Pinkwart, die Stadtratssitzung findet am 18. April 2018 um 17.00 Uhr 

im Ratssitzungssaal statt. Sie haben während der Sitzung die Gelegenheit, zwei 

sachliche Nachfragen zu stellen. 

 

Mit Stadtratsbeschluss vom 18. Oktober 2017 wurde die Möglichkeit geschaffen, dass 

Ihre Nachfragen im Internet akustisch live übertragen (Live Stream) und bis zur nächsten 

Stadtratssitzung durch die Mediengruppe Thüringen gespeichert werden. Sie stimmten 

dieser Übertragung bereits zu. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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